
CARY ACADEMY IN GRAZ (29. MAI bis 12. JUNI 2014)

Im Zuge unseres USA-Austauschprogramms mit der Cary Academy in North Carolina besuchten die AmerikanerInnen von 29. Mai bis 12. Juni 2014 Österreich. Sie verbrachten zunächst zwei Tage in Wien. Anschließend wurden die amerikanischen SchülerInnen von unseren Gasteltern sehr herzlich in Graz aufgenommen. Diese ließen ihre Gäste am Familienleben teilnehmen und erfahren, wie man bei uns in Graz lebt und den Alltag bewältigt. An den schulfreien Tagen unternahmen unsere Gastfamilien sehr viel mit den SchülerInnen der Cary Academy. So standen Ausflüge und sportliche Aktivitäten in der ganzen Steiermark bzw. sogar in anderen Teilen Österreichs am Programm. Der Dachstein, Mauthausen, das Minimundus in Klagenfurt, der Tierpark Herberstein oder eine Bootsfahrt von Wien nach Bratislava sind nur ein paar erwähnenswerte Highlights.

Neben dem individuellen Programm mit den Gastfamilien gab es auch ein allgemeines Programm, an dem alle SchülerInnen der Cary Academy teilnahmen. Es gab einen Ausflug mit Wanderung zum Schöckl, eine Stadtführung durch Graz, eine Schlossbergführung, bei der auch die Türme von innen besichtigt werden konnten, einen Ausflug zur Riegersburg und Schokoladenfabrik Zotter, eine Führung durch das Kunsthaus, eine Führung durch das Zeughaus, einen Ausflug nach Hallstatt mit Besichtigung des Salzbergwerks und einen Ausflug mit Wanderung zur Lurgrotte in Semriach. Unsere GastschülerInnen und Lehrerinnen hatten eine wunderbare Zeit in Graz und flogen mit vielen neuen Eindrücken und vor allem neuen

Freundschaften zurück in die USA.

